

Sujet : [INTERNET] Consultation enrobés ACR à Epuisay

De : Elisabeth Dumont <

Date : 21/11/2023 17:26

Pour : pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Bonjour madame, monsieur,

Je profite de cette consultation publique pour exprimer mon opinion au sujet du projet "Enrobés ACR" à Epuisay.

Aujourd'hui plus que jamais, ce qui irait dans le bon sens, ce serait :

- de diminuer le nombre de camions sur les routes
- d'améliorer la qualité des terres agricoles
- de rendre attractives les campagnes pour désengorger les villes.

On peut dire que ce projet ne va pas vraiment dans le bon sens.

Et cela induirait combien d'emplois pour la commune d'Epuisay ??

Cordialement

Elisabeth Dumont



Sans virus. www.avast.com